

Cuando Jesús era niño

Por Kim Webb Reid

Cuando Jesús era niño, vivía con María, José y con sus hermanos y hermanas. De su familia y de su Padre Celestial aprendió a ser sabio y fuerte.



Todos los años, Jesús y su familia hacían un viaje largo hasta Jerusalén, a donde iban a celebrar un día festivo llamado la Pascua.



Un año, cuando era hora de ir a casa, María y José pensaban que Jesús estaba viajando con amigos. Después de un día, se dieron cuenta de que no estaba. ¿Dónde estaba Jesús?



María y José volvieron rápidamente a la ciudad para buscar a Jesús y lo encontraron en el templo. Estaba enseñando a unos hombres en cuanto a las Escrituras y respondiendo sus preguntas. A los hombres les sorprendió que fuera tan sabio.